

CARTAGENA



Un momento de la rueda de prensa que ofreció ayer el PCAN. / FRANCISCO TORRES.

Cultura despide a un empleado por presunta apropiación indebida

El Ayuntamiento acusa al ex administrador de la Universidad Popular de quedarse con dos millones y medio procedentes de las matrículas

MANUEL PONCE
CARTAGENA

El ayuntamiento de Cartagena se ha querrellado contra el ex administrador de la Universidad Popular por «apropiación indebida» de unos dos millones y medio de pesetas provenientes de las matrículas. El empleado ha denunciado, a su vez, al Ayuntamiento por despido improcedente, según indicó ayer el PCAN.

El Partido Cantonal solicitó ayer la dimisión del concejal de Cultura, José Martínez, «como máximo responsable de las irregularidades económicas detectadas en la Universidad Popular, en donde el administrador de este organismo ha sido despedido y tiene una querrela del Ayuntamiento por presunta apropiación indebida de unos dos millones y medio de pesetas.

Los cantonales solicitan, igualmente, la creación de una investi-

gación y una auditoría de las cuentas de la Universidad Popular. El PCAN, que recibió información de lo sucedido por la Junta Rectora de la UP, no está conforme con los datos ofrecidos, según indicó ayer el representante de este partido en la Junta Rectora, Jesús Lozano.

Las irregularidades que se denuncian se remontan al pasado 9 de febrero, cuando la directora de la Universidad Popular (UP), Fulgencia Plazas, ordenó que se prohibiera al administrador de este organismo cualquier acceso al cobro de matrículas, después de que se hubiera detectado que no se había producido ningún ingreso por cursos durante los meses de noviembre, diciembre y enero.

Tras la investigación de los pagos efectuados en esas fechas «se detecta la desaparición de una cantidad en su departamento de unos dos millones y medio de pesetas». Después de varias reuniones entre

la directora de la UP y el concejal de Cultura con el administrador, el trabajador «reconoce verbalmente que efectivamente debe haber una diferencia próxima al millón y el resto son facturas que se han perdido».

Según el mismo informe, el jueves 16 de febrero se mantiene una segunda reunión entre el administrativo, el delegado de Personal, el coordinador y la directora de la UP, «en la cual, dado que no han aparecido las facturas ni se clarifican las cuentas, se le pide un reconocimiento escrito a lo que se niega, queriendo pactar con nosotros un despido improcedente, con el cual y mediante una indemnización nos devolvería el dinero».

Rotas las relaciones con el empleado, el concejal de Cultura le comunica la suspensión de empleo y sueldo y, posteriormente, decide el despido definitivo, comunicándoselo a la Junta Rectora de la UP.

Celebraciones en Águilas en el día de la Virgen de los Dolores

Hoy se celebra en Águilas el día de la Virgen de los Dolores, cuyos actos comenzarán a las 11 de la mañana con una misa en la iglesia de San José. Alfonso Escámez leerá después el pregón de Semana Santa, y se realizará una ofrenda floral a la Patrona, para finalizar los actos matinales con una muestra de folklore popular en la Glorieta. A las 8 de la tarde se celebrará la Eucaristía en la iglesia de San José, tras la cual, a las 21,30, tendrá lugar la tradicional procesión con la imagen de la Virgen de los Dolores. / **Paco Escámez.**

La autovía de Lorca estará terminada antes de un año y medio

Los casi cinco kilómetros del desdoblamiento de la carretera entre Lorca y Águilas que ayer fueron abiertos al tráfico constituyen uno de los tramos que más quebraderos de cabeza han costado al Gobierno regional. El coste total de la obra ha sido de 1.700 millones de pesetas, aunque la tardanza en la ejecución ha sido el principal de los escollos. La Presidenta anunció que en año y medio estará finalizada la autovía completamente. La reanudación de las obras ha sido posible después de muchos meses de paralización tras la resolución de la Audiencia Provincial de Murcia. / **Pilar Wals.**

La Plataforma Independiente de España se presentó en Alhama

El secretario de la sección sindical de UGT en Alhama, Aurelio Almagro, y Alfonso Serrano, ex concejal del Partido Popular, presentaron a los medios de comunicación la nueva formación política de la Plataforma Independiente de España (PIE), que está formando candidatura en Alhama. Con sede local en la plaza de la Constitución, esta agrupación política está abierta a cualquier ciudadano local que quiera acceder, según manifestaron. Aurelio Almagro dijo que el próximo martes se darán a conocer los nombres que van a componer esta lista. / **Marl Carmen Romero.**

La pedanía de El Paraje, en Alguazas, ya dispone de red de saneamiento

La red integral de saneamiento de la pedanía de El Paraje, de Alguazas, entró ayer en funcionamiento. La actuación ha consistido en la construcción de una red de alcantarillado, de 2.253 metros, y, debido a la baja cota que se encuentra en la zona, ha sido necesario la recogida de todas las aguas en un pozo de bombeo. Las aguas residuales son impulsadas desde ese pozo hasta la estación de bombeo y desde allí a las balsas de lagunaje de Alguazas. / **Efe.**

Candidatos de IU y PP para las alcaldías de Moratalla y Molina

La coalición IU-Los Verdes de Moratalla presentará a Francisco Navarro Sánchez como cabeza de lista a las próximas elecciones municipales, que se celebrarán el 28 de mayo. El candidato a la Alcaldía forma parte de la corporación municipal en la actual legislatura. El Comité Electoral del PP de Molina de Segura ha designado a Eduardo Contreras Linares, por otra parte, como candidato a la alcaldía de este municipio. Contreras Linares es ingeniero naval, miembro del Comité Ejecutivo Regional del partido y actualmente concejal en el ayuntamiento de Molina. / **Efe.**

Centro comercial las Atalayas
(Junto a Continente).
Murcia

ESTRENO	ESTRENO	ESTRENO	2ª SEMANA	3ª SEMANA	4ª SEMANA
 Pases: 16'50, 18'50, 20'55, 23'00 Apta	 Pases: 16'15, 18'25, 20'35, 22'45. 13 años	 Pases: 16'35, 18'35, 20'40, 22'45. 18 años	 Pases: 16'35, 18'40, 20'45, 22'50. 13 años	 Pases: 16'20, 19'20, 22'10 Apta	 Pases: 16'55, 18'55, 20'50, 22'55 - 13 años

Sábados y festivos a las 12 h. sesiones matinales 375 pts.

¡¡Descubre una nueva forma de ir al cine!!